

Municipio de Puerto Montt avanza en su plan de mantenimiento de infraestructura educativa

Con una visita a la Escuela Padre Hurtado en el sector de Mirasol, el alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea inspeccionó en terreno el programa intensivo de mantención y mejoramiento de infraestructura educativa, que lleva adelante la Municipalidad de Puerto Montt durante el receso por vacaciones de verano.



Durante el recorrido, el jefe comunal constató el avance de las obras que representan una inversión superior a los 426 millones de pesos, financiados a través del programa de Mejoramiento de Infraestructura Escolar Pública (MIEP) 2023.

“Estamos haciendo arreglos importantes para nuestros alumnos. Hoy estamos en una escuela emblemática para Puerto Montt, en el corazón del sector Mirasol, que es la Padre Hurtado. Estamos

avanzando con cambios completos, generales, para devolverle la dignidad a nuestros estudiantes”, expresó el alcalde Wainraihgt.

El proyecto de conservación de la Escuela Padre Hurtado, que comenzó el 19 de noviembre de 2024 y tiene una duración estimada de 120 días, contempla un mejoramiento integral que incluye el cambio de revestimiento de fachadas, pintura de muros interiores, optimización del sistema de evacuación de aguas lluvias, renovación de ventanas y puertas, además del mejoramiento de los servicios higiénicos para los estudiantes.

“Este establecimiento no había recibido intervenciones mayores desde su inauguración en 2003, presentando problemas críticos de filtraciones. Esta renovación integral permitirá asegurar un ambiente educativo apropiado para nuestros 437 estudiantes de enseñanza básica y prebásica”, explicó el alcalde.

PLAN COMUNAL

Paralelamente, a través de la Dirección de Administración de Educación Municipal (DAEM), se desarrollan labores de mantención y limpieza en diversos

establecimientos de la comuna, aprovechando el período estival.

“Queremos que nuestros estudiantes inicien el año escolar 2025 en las mejores condiciones posibles”, enfatizó la autoridad comunal.

Las autoridades informaron que, en caso de que las obras se extiendan más allá del plazo previsto para el 19 de marzo, se ha establecido un plan de contingencia que considera al Liceo Politécnico Mirasol como establecimiento alternativo para acoger temporalmente a la comunidad educativa.